



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Likza Hally
Roblero Muñoz**

**Nombre del trabajo: Intervención de
T.S en la comunidad**

Materia: Estrategias de trabajo social

**Grado y grupo: 6to A de trabajo
social y gestión comunitaria**

OBJETIVO GENERAL

Aumentar el desarrollo de la comunidad y las formas de generar proyectos y programas y uno de ellos seria cobrar entradas para gozar de las aguas que tiene la comunidad para para el beneficio de la comunidad.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- ✚ Conocer las necesidades de la colonia
- ✚ Organizar talleres para el beneficio de la comunidad
- ✚ Reducir la pobreza en la comunidad

RECONOCIMIENTO DE COMUNIDAD

La colonia jamaipack está ubicado al sur de frontera Comalapa a 20 kilómetros del parque central la comunidad está compuesta por 170 personas, la comunidad es muy unida con personas muy responsables y para generar sus necesidades se agrupan para poder gestionar, estamos en busca de crear un proyecto para el beneficio de la colonia que es el drenaje para que las personas ya no tengan la necesidad de realizar fosas, ya que ellos son unidos y cuentan con el apoyo de la agrupación como comunidad ya que la colonia está muy abandonada porque no son muchas personas pero hacen lo que pueden no cuentan con calles pavimentadas, electricidad, y agua potable la gente es muy bajo recursos, hace unos años generaron un proyecto de viviendas si llego pero solo llegaron 100 personas y el resto le ayudo a la comunidad a mejorar su hogar, sé ayudan entre ellos mismos el resto de las casa es mayormente de todo de lámina, madera, y ennailado sobre todo la casa, pero sobre todo cuidan la naturaleza en separar lo orgánico e inorgánico, hacen jornadas en limpiar la comunidad y se vea bien, cuentan con ríos para ir a lavar ya sea trastes o ropa y se dedican a sembrar árboles para mejorar la calidad de la colonia jamaipak.

DIAGNOSTICO

La colonia jamaipak es una de las comunidades que se preocupan por la naturaleza y ellos siembran su comida se dedican a la cosecha y al cultivo y para los riegos ocupan agua del rio, que algunas de las personas se dedican al trabajo por día donde se acoplan al municipio de frontera Comalapa el lugar más cerca de su comunidad, algunos de los pobladores tienen transporte público pero no cuentan con carro de pasaje, internet, con cosas eléctricas debido a la falta de luz eléctrica, los jóvenes tienen celular si cuentan con señal de teléfono la gente mayormente tienen radios para poder estar al tanto de las noticias.

La comunidad cuenta con todo tipo de creencias ya que todos los individuos son solo de una religión que es la católica, son personas muy alegres y cada vez que se casa una de las personas que habitan ahí hacen fiestas por tres días de felicidad de procrear más personas, son conocidos por el café de olla, tamal de bola, pan y el atol de elote. Cuando es una celebración a un santo por parte de su religión se gozan en fiestas, y cuando es el cumpleaños de alguna persona son conocidos por la comunidad más alegre sin pleitos y saber a agradecer por cada acción que se va realizando durante su periodo de vida